



Conmemoraron a Pablo Neruda en Roma

Roma (Emol) Con la proyección del documental «Muerte de un poeta» realizado por el cineasta Manuel Basoalto, el Instituto Italo-Latinoamericano y la Embajada de Chile en Italia recordaron a Pablo Neruda a treinta años de su muerte.

La conmemoración del premio Nóbel de Literatura

fue el martes en la sala de «Los Espejos» del histórico Palacio Santacroce en pleno centro de Roma, sede del Instituto Italo-Latinoamericano.

Esta ceremonia se presentó como punto de partida para la celebración del centenario del nacimiento de Neruda, que se cumplirá el 12 de ju-

lio del 2004. Las actividades que se preparan en Italia para dicha fecha son intensas y variadas. Hay que recordar que fue en ese país donde vivió parte de su exilio, luego de ser expulsado de Chile.

Fue también en Italia, específicamente Capri, donde el poeta se instaló junto a Delia para poder escribir. Y

fue ahí, mientras su esposa estaba en Chile, cuando Neruda vive un romance con Matilde Urrutia. A raíz de éste, e inspirado en su amante, nacieron los poemas «Los versos del capitán» que publica en forma anónima. Es también en Italia donde luego se realizó «El cartero de Neruda».

Conmemoraron a Pablo Neruda en Roma [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Conmemoraron a Pablo Neruda en Roma [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile